

Spannende Angelegenheit

Schießen Burgheimer Gemeindepokal ist bei den Teilnehmern heiß begehrt

VON THOMAS BAUCH

Straß Auch in diesem Jahr gab es wieder erstklassige Schießergebnisse beim Gemeindepokal des Marktes Burgheim. Winterlust Straß konnte dabei den Luftpistolen-Wettkampf und Schülerpokal für sich entscheiden, während die Schützenfreunde Burgheim den Jugendpokal und die Disziplin Luftgewehr verteidigen konnten.

Insgesamt 85 Starter aus den vier Schützenvereinen im Gemeindebereich Burgheim hatten an drei Abenden die Möglichkeit, ihre Schüsse auf den Gemeindepokal abzugeben. Bei den Schülern hatte nur Winterlust Straß eine Schützin am Start. Somit konnte sich Anna Beltz den Titel mit 118 Ringen sichern. Im Jugendbereich gab es an den Schützenfreunden Burgheim kein Vorbeikommen.

Den ersten Platz und somit den Wanderpokal der Gemeinde sicherte sich Annalena Bauch souverän mit 288 Ringen, gefolgt von den Vereinskollegen Julian Reichel (277) und Samira Artner (273).

Beim Gemeindepokal-Luftpistole konnte „Winterlust“ dieses Jahr den



Freude nach getaner Arbeit: Bei den Gewinnern des diesjährigen Burgheimer Gemeindepokal-Schießens gab es ausschließlich strahlende Gesichter.

Foto: Thomas Bauch

Pott mit 563,9 Punkten wieder nach Straß holen. Titelverteidiger Schützenfreunde Burgheim belegte mit 823,3 Ringen den zweiten Platz vor den Bavaria-Schützen Dezenacker-Längloh (985 Punkte) und Auerhahn Kunding (1918,8 Punkte).

Als beste Einzelschützen mit der Luftpistole wurden Hans Leidl (93,1 Punkte/Straß), Franz Faller (161,5/Burgheim), Otto Mayershofer (171,1/Dezenacker-Längloh) und Andreas Zinsmeister (238,8/Kunding) ausgezeichnet. In der Disziplin Luftgewehr konnten

die Schützenfreunde Burgheim den Pokal erfolgreich mit 588,2 Punkten verteidigen.

Platz zwei belegte Winterlust Straß mit 809,3 Ringen, gefolgt von den Bavaria-Schützen Dezenacker-Längloh (1420,9 Punkte) und Auerhahn Kunding (1995,2 Punkte). Auch hier wurden die siegreichen Einzelschützen gekürt, welche die besten zehn Schuss nach Ring/Teiler-Wertung erzielten. Mit 21,4 Punkten (95 Ringe/16,4 Teiler) siegte Wolfgang Leidl (Straß). Ihm folgten Julian Reichel aus Burgheim

mit 33,1 Punkten (97/30,1), Stefan Knoll aus Kunding mit 101,5 Zählern (82/83,5) sowie Reiner Bienert (Dezenacker-Längloh) mit 107,2 Punkten (90/97,2).

Als Gemeindevertreter lobte der zweite Bürgermeister Peter Specht die tollen Schießergebnisse und freute sich, dass die vier Gemeindegewinnere diese schöne Tradition seit Mitte der 80er Jahre erfolgreich am Leben erhalten und deshalb ein wichtiger Bestandteil im sportlichen Gemeindeleben darstellen.